

Kritik des Grünen-Parteichef an IM Gall absurd

05.09.2014

Die vom Bundesvorsitzenden von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Cem Özdemir, gegen Innenminister Gall erhobenen Vorwürfe, es fehle ihm der Wille zur Aufklärung des Mordes an der baden-württembergischen Polizistin Michèle Kiesewetter sind nach Auffassung der Kriminalisten in Baden-Württemberg absurd.

„Die Hoffnung, dass Landtagsabgeordnete in einem weiteren Untersuchungsausschuss über die umfangreichen, mit großer Intensität und durch verschiedene Dienststellen geführten kriminalistischen Ermittlungen hinaus, einen neuen Beitrag zur unmittelbaren Tatabklärung erbringen könnten, kann wohl niemand ernsthaft haben.“ so der baden-württembergischen BDK-Vorsitzende Manfred Klumpp.

Sie hierzu z.B. auch

- [FOCUS Online](#) - Özdemir wirft Gall mangelnden Aufklärungswillen bei NSU-Morden vor
- [Stuttgarter Zeitung](#) - Özdemir attackiert Gall
- [Heilbronner Stimme](#) - Özdemir: Gall mangelt es an Aufklärungswillen bei NSU-Morden
- [SWR](#) - Özdemir unterstellt Gall Nichtstun
- [Schwarzwälder Bote](#) - Özdemir attackiert Gall
- [Pressemeldung IM BW](#) - Innenministerium weist Angriff von Özdemir zurück - Enquetekommission will Konsequenzen aus Mordserie ziehen